



本年もよろしくお願い申し上げます

さて、今年はどんな年になるでしょうか？やはり一番に思いつくのは東京オリンピック。  
日本で開催されるのは、なんと1964年以来56年ぶりの開催になります。海外の方もたくさん来られると思います。  
日本ってこんなにいい国なんだよって知っていただけるいい機会です。  
オリンピックって観戦するのがメインと思っておられる方が多いと思いますが、そんなことはないです。  
みんな参加できます。

みんなで参加のお勧めはスターエムの竹用ドリルで作る竹あかり！！今もいろんな地域で準備されています。  
どんなイベントが開催されるかは、こちらのHPを確認してください → 『みんなの想火』(旧 みんなの聖火プロジェクト) <https://47akari.jp/>  
オリンピックの前夜には、オリンピックを待ち望んでいた人たちが自分たちの作った竹あかりに全国で点燈されます。  
竹あかりの点燈とともにみんなも笑顔に。誰もが参加できるオリンピックです。日本の皆さんで盛り上げましょう！！



No.601 竹用ドリル



お問い合わせは、スタームまで

<https://www.starminfo.com>

FAX 0794-83-0373

アドレス変更しました↓